2 17/09/2024

OPINIÓN





¿SERÁ?

Misión imposible

El INE se quedó con una de las partes más difíciles de la reforma judicial que es la instrumentación de la elección del próximo 1 de julio, equiparable a una elección federal, el organismo deberá organizar una elección inédita en un tiempo récordy, por primera vez, sin el involucramiento de los partidos... Lo más extraordinario es que todavía no tiene todos los datos del próximo proceso; se sabe que es una institución muy capaz, a pesar de lo que decían quienes les están ordenando realizar la elección, pero organizar el proceso para elegir juzgados a tientas, no parece ser muy serio ni profesional. ¿Será?

El mundo al revés

Pasada la aprobación de la **reforma al Poder Judicial** inicia en el Congreso un nuevo debate, la **adscripción de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa**, lo que a decir de especialistas y la oposición significa una **militarización de la seguridad en el país.** Sin embargo, a pesar de la discusión, esta reforma también "va" y **nada detendrá la intención de Morena por aprobarla**, es más, y a hasta la **Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) le dio su bendición**, lo que a decir de algunos es como estar en el **mundo al revés**. ¿Será?

Emotiva despedida

Ayer, por obvias razones, el foco en el desfile militar estuvo en el presidente López Obrador, pero no sólo para él fue el último, sino también para los titulares de la Sedena y la Semar. Y de manera muy particular, pareció que para el General Luis Cresencio Sandoval fue mucho más emotivo, pues casi para terminar su discurso y al declarar la misión cumplida, la voz se le entrecortó. Y cómo no, dicen por ahí, si ya no habrá más misiones en favor del pueblo que encabezar. ¿Será?

Guion de la 4T

Cuentan que a los gobernadores emanados de Regeneración Nacional les hicieron llegar desde el Palacio Nacional el guion que deberían usar en la ceremonia del Grito de Independencia. A los mandatarios se les sugirió gritar vivas a la democracia, a la libertad y, por supuesto, a la autodenominada cuarta transformación; además se les recomendó clamar muerte a la corrupción, la avaricia, el racismo y la discriminación... Que el grito de algunos, lanzando vivas al presidente, ya fue una decisión propia, pero mereció una palmada de agradecimiento a quien lo hizo. ¿Será?

A limpiar la casa

Con la llegada del nuevo Gobierno de Claudia Sheinbaum, las miradas estarán puestas sobre diversas dependencias y la Secretaría de Energía no es la excepción, pues la instancia que encabezará Luz Elena González Escobar ha generado expectativas positivas. Sin embargo, en las filas de la Sener aún suena el nombre de José Samuel Sánchez Reyes, extrabajador de Pemex vinculado presuntamente al caso Odebrecht y a quien en 2023 se le pidió su renuncia en la petrolera por presuntos actos de corrupción y abusos de poder. ¿Será?